

La Fraternité sacerdotale Jésus Caritas au Rwanda

Après le diocèse de Nyundo, hier mardi le 13 janvier 2026 à 11 : 00, le diocèse de Gikongoro a accueilli un membre de la Fraternité sacerdotale Jésus Caritas du Rwanda, l'Abbé Abayisenga Valens. Ce dernier a donné une conférence sur la spiritualité de la fraternité sacerdotale Jésus Caritas. Tout s'est bien passé et nous remercions beaucoup son Excellence Mgr Hakizimana Célestin, évêque de Gikongoro, qui m'a accueilli et qui nous a donné un bon témoignage sur cette spiritualité, puisque lui-même a été membre de la Fraternité sacerdotale Jésus Caritas du Rwanda avant 1994.



Les prêtres ont bien accueilli cette spiritualité et nous espérons commencer bientôt une nouvelle fraternité au Rwanda dans le diocèse de Gikongoro.



Par ailleurs, trois autres diocèses du Rwanda, c'est-à-dire le diocèse de Byumba, l'archidiocèse de Kigali ainsi que le diocèse de Kibungo ; leurs évêques nous ont promis de venir un jour parler de la spiritualité de la Fraternité Sacerdotale Jésus Caritas à leurs prêtres.